



ムジナもんだより

Vol. 32



みなさん、お久しぶりです。いつも笑顔がカワイイ“いがまんちゃん”です。スツキリとした秋晴れで、気持ち良い季節ですね。少しずつ葉っぱも赤く色付いてきて、なんだか照れているようでカワイイ♪今回も、私とムジナもん、そして仲間たちがいろいろなところで登場しました。では、グッズ検討会からの報告をお願いします。

♪…ムジナもん人形♪

福島県喜多方市で漆器店を営む遠藤久美さんを講師に招き、井泉公民館で桐の粉人形講座が行われました。この人形は、粘土に桐の粉を混ぜてあり、形も自在に作れ、着色が良いのが特徴です。お雛様や猫などの他に、ムジナもんたちも作成してくれました。小さくてかわいいムジナもん人形は市役所のロビーにいるので、ぜひみなさん見にきてください。



♪…市民体育祭で“ムジナもん体操”

10月19日に市民体育祭が行われ、各地区からの選手たちが、熱い戦いを繰り上げました。市民体育祭では、ムジナもん体操が初めてのお披露目となり、会場にいるみんなで盛り上がりました。ムジナもんといがまんちゃんも駆けつけ、一緒に爽やかな汗を流しました。

♪…ムジナもん切手☆好評発売中

ムジナもんや、いがまんちゃん、いたっちなどが80円切手に登場♪10月1日から市内と周辺の郵便局83局で1200円で発売されています。

この日は、市長と一緒にムジナもんも切手の贈呈式に参加し、郵便局長を務めました。切手シートには、イラスト付きの自己紹介もついています。コレクションにしたり、手紙を出すときにかわいらしく貼ってみたりしてはいかがでしょうか。



編集後記

秋は“実りの秋”ということで、いろいろなおいしいものが出回りますね。

11月から、学校給食に“いがまんじゅう”が出ます。たくさんのお子どもたちに羽生の郷土料理を味わってほしいと思います。

(担当 N. K)